

## Besuch des Marinestützpunktes Wilhelmshaven

Geschrieben von: Andre Fritz

Donnerstag, den 14. Juli 2022 um 13:45 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 28. September 2022 um 18:55 Uhr

---



Die Schifffahrtskaufleute des zweiten Ausbildungsjahres haben am 5. Juli 2022, gemeinsam mit dem Jugendoffizier der Bundeswehr Hauptmann Wiemann, den Marinestützpunkt Wilhelmshaven besucht.

Dort konnte die Fregatte „Bayern“ besichtigt werden, die erst vor kurzem von einer siebenmonatigen Präsenz- und Ausbildungsfahrt im Indo-Pazifik zurückgekehrt war. Geführt durch mehrere Besatzungsmitglieder konnte ein sehr umfassender Einblick in das tägliche Leben an Bord eines Marineschiffes, die unterschiedlichen Aufgaben und Einsätze im NATO Verband und auch die Unterschiede zur zivilen Handelsschifffahrt gewonnen werden. Nach einer Pause in der Truppenküche gab es in der Bundeswehrfeuerwehr eine, teils sogar praktische, Einführung in die Handhabung der Ausstattung der verschiedenen Einsatzfahrzeuge.

Sollten Sie Interesse am Ausbildungsberuf Schifffahrtskaufmann/-frau haben, können Sie sich hier informieren: [www.machmeer.de](http://www.machmeer.de).